

DÉFENSE

Nr. 10

30 juin 2020

Un nouveau Chef de la Défense (CHOD)

Chers collaborateurs,

Le 30 juin 2020, le gouvernement a décidé de nommer le Vice-amiral Hofman comme nouveau Chef d'état-major de la Défense.

L'Amiral Hofman débutera son mandat le vendredi 10 juillet 2020. Nous lui souhaitons un plein succès dans l'exécution des tâches qui lui sont confiées. Nous sommes convaincus que le nouveau Chef de la Défense assumera ses responsabilités avec beaucoup de dévouement et qu'il peut compter sur votre soutien inconditionnel et votre entière confiance.

C'est grâce à votre professionnalisme, votre engagement et votre disponibilité permanente au profit de la nation, tant au pays qu'à l'étranger, que la Défense est plus pertinente et importante que jamais pour notre société. Votre engagement à lutter contre le coronavirus le démontre une fois encore. La Défense continuera de jouer son rôle social dans les années à venir sous la direction experte de l'Amiral Hofman. Nous continuerons consciencieusement et inconditionnellement à prendre à cœur la sécurité et la protection de notre population.

En tant que Ministre de la Défense, je tiens à remercier expressément le Général Marc Compernol pour son engagement ininterrompu au service de la Nation pendant 48 ans. Je lui souhaite dès lors une retraite plus que méritée.



Philippe Goffin
Ministre de la Défense



Marc Compernol
Général
Aide de Camp du Roi
Chef de la Défense

Préparez ce document à la plus large diffusion possible



Éditeur responsable : Colonel breveté d'état-major Guido Hart

Rue d'Evere 1, 1140 Bruxelles – ☎ 9-6321-17347 – www.mil.be

